

Forums pour l'entourage

## Trahi à cause de la cocaine

Par Profil supprimé Posté le 27/03/2017 à 15h05

Bonjour à tous,

J'ai rencontré ma femme il y a maintenant 2 ans et nous nous sommes mariés au bout d'un an. En septembre, j'ai découvert que ma femme consommait de la cocaïne. En effet, régulièrement elle me disait qu'elle partait dormir chez sa mère notamment le vendredi soir. Un jour elle rentre comme d'habitude un samedi vers midi et me dit JE vais faire une petite. Ne voyant qu'elle ne se réveillait pas j'ai trouvé ça bizarre et j'ai fait une chose que je ne n'avais jamais faite depuis notre rencontre j'ai décidé de fouiller dans son téléphone et là mon cœur s'est mis à palpiter et mon corps tremblait de partout. Et oui j'ai trouvé des discussions avec un homme à qui elle disait "Salut tu es dispo ce soir ?" ou "Salut JE peux passer te voir ?" et la j'ai décidé de la réveiller afin de lui demander des explications. Au début elle bégaye, elle ne savait pas trop quoi dire alors elle m'a inventé tout plein de choses qui ne tenaient pas la route et voyant qu'elle s'enfonçait dans un mensonge flagrant elle a décidé de fuir chez sa copine qu'elle côtoyait régulièrement. Tout suite après elle m'a envoyé des textos dans lesquels elle me disait "tu peux pas comprendre" ou "ne mélange pas tout". Au bout de 2 jours elle a souhaité me voir afin de me donner des explications et là encore une fois "j'ai pété les plombs". Elle m'avoue que depuis que je l'ai rencontrée elle consommait régulièrement de la cocaïne, notamment avec sa copine quelle côtoyait souvent et qu'à chaque fois qu'elle me disait je vais dormir chez ma mère pour aller l'aider elle partait acheter de la cocaïne. Cet homme avec qui elle échangeait des textos qui était en fait son dealer et qu'ensuite elle partait chez sa copine consommer et dormir là-bas. À la suite de ça 1 mois plus tard je me suis documenté et renseigné sur cette drogue que je découvrais car je n'ai jamais consommé de coke et cela me faisait peur sur les effets que cela reproduisait sur la personne et j'ai aussi été plus attentif à ses relevés de facture téléphonique et je me suis aperçu que certes elle appelait son dealer en début de soirée mais aussi vers 6h du matin quand l'effet de manque se faisait ressentir à la suite de ça. Je lui ai demandé de m'en dire davantage sur la relation quelle menait avec lui et elle m'a avoué qu'elle m'avait trompé non pas par amour mais pour avoir sa dose. Suite à ça j'ai fait une dépression, j'ai été suivi par un psy et j'ai pris des antidépresseurs aujourd'hui ça fait maintenant 6 mois et je suis toujours dans le flou. Dois-je lui pardonner ? Dois je penser à moi ? Ou à nous ??? Bref je suis perdu...

## 10 réponses

---

Profil supprimé - 02/04/2017 à 11h52

Bonjour, je suis Avec mon copain depuis 1 ans je pense bien qu'il consommait de la coke bien avant qu'on ce rencontre .... un jour jen ai trouver chez moi c donc la ou j'ai découvert qu'il en prenais même si au départ il me disait qu'il faisait que en vendre ... il m'a promis de tout arrêter cela a mis quelque mois quand même. Pendant quelque temps il n'en prenait plus jen été presque sur et la depuis quelque temps les doutes son revenu je le voyais bien par son attitude du week-end et les effet que cela a même après 2 jour ( reniflement,

se mouchait tout le temps , transpiration la nuit ....) hier il m'a bien avouer qu'il en prenais oui encore !!!!! Il m'a promis de tout arrêter mais sans aide je suis pas sur qu'il en soit capable, lui pense que oui .... mais tout c mensonge juste pour aller ce droguer c ca le pire qui me tue .... donc pour toi tu peux essayer de lui pardonner et essayer de l aider sans trop la juger mais du fait quelle t'es tromper pour une dose ca c dure quand même !!!!! Mais moi je pense un droguer est un menteur .....

Profil supprimé - 04/04/2017 à 02h41

Bonjour,

Cela fait maintenant 25 ans que je prends de la C, j'en ai 38, j'ai failli tout perdre, ma femme, ma fille, ma vie. Je viens seulement de le dire à ma femme il y a 1 mois environ. Cette merde me quitte la vie peu à peu,

Profil supprimé - 07/04/2017 à 20h30

Bonsoir cedricpetite, mais pk tu n'arrête pas alors ... c peut être plus facile à dire que à faire mais tu vois bien quand même que ça nique ta vie ???

Profil supprimé - 12/04/2017 à 09h31

Bonjour à vous,

Merci de votre réponse, moi je suis prêt à l'aider pour arrêter la drogue je suis prêt à tout pour qu'elle soit clean ! Mais moi ce qui m'a tue plus que tout c'est vraiment le fait de m'avoir trompé pour ça ! JE n'arrive pas à me défaire cette trahison j'y pense matin midi et soir ! C'est vraiment trop dur d'imaginer ça femme faire des choses avec un autre homme et sachant que quand elle le faisait elle était sous coke et on cest tous que la coke donne envie de faire l'amour et moi ça me tue de savoir ça ! Maintenant ça fait 6 mois quelle n'a plus retoucher qu'elle a couper les m'ont avec tout son entourages pourri et je me dit que peut-être ça a été son déclencheur... Mais cela a changé notre vie on profite moins on est constamment là à se prendre la tête et surtout j'ai plus confiance en elle et j'ai l'impression que personne ne peut me comprendre !!!

Profil supprimé - 13/04/2017 à 06h14

Salut,

Ton histoire est bien difficile aussi, et ta réaction face à ce qui t'arrive est normal. Pour ma part on m'a conseillé de prendre rdv dans un centre, peut-être que tu devrais faire la même chose, même si elle n'y va pas, ça pourra peut-être t'aider. Autrement je ne peux pas vraiment te dire autre chose, car moi-même je me pose les mêmes questions que toi, même si il ne m'a pas trompé, les mensonges quotidiens ont cassé, mis en miettes la confiance que j'avais en lui, et je suis tout au tant perdu que toi!

Courage à toi

Profil supprimé - 13/04/2017 à 12h16

Bonjour Kaorie,

Merci pour ta réponse, alors effectivement j'ai contacté hier une association qui s'appelle Naranon sur PARIS ils m'ont beaucoup parler ça ma vraiment fait du bien ! Ils sont à l'écoute des personnes proches des consommateurs et ils ont vraiment les mots pour te faire réagir face à cette situation ! De plus je me suis

sentie compris auparavant quand je raconter mon histoire j'avais l'impression que j'étais pas compris voire fou Mais la jai pu trouver une oreille attentive et surtout qui réconforte ! À bientôt et Merci à toi courage et force !!!

Profil supprimé - 15/02/2019 à 23h46

Je te trouve quand même trop haineux et tu as trop de préjuger sur les consommateurs ... moi j'en consomme une fois par mois depuis prêt de 20 ans , si tu avais essayer de comprendre ce que recherchait ta femme la dedans au lieu de penser que c etait une mauvaise personne a cause de ca ça se serait mieux passé..  
Mais parle nous de sa consommation, et de sa fréquence de prise et aussi important, dis nous si maintenant tu sais si elle en prenait avant de te connaitre et avait arrêté.. puis repris ...  
Enfin bref donne des infos sur elle et tout ça pour que je te conseille comment ne pas la braquer .. et toi ... ne te braque pas non plus .. lol

Profil supprimé - 15/02/2019 à 23h50

Après si elle consomme tout les jours je peux te comprendre ... moi même j'étais avec une personne qui consommait tout les jours alors que moi c'est 1 fois toute les 3 à 6 semaines environ ... je pensais que mon amour pour elle pourrait l'aider mais la drogue a été plus forte que l'amour... comme très,très très souvent en faite ...

Profil supprimé - 25/07/2019 à 14h48

Bonjour

La discussion ne date pas d'hier comme on dit.

Mais je viens de tomber dessus et votre dernière phrase me sidère.

Je traîne sur le net depuis qq semaines pour chercher des infos et comprendre les agissements de mon conjoint de 38 ans qui délaisse son couple et sa famille pour son temps perso passé avec son super nouveau pote. Je me rends compte qu'il ment, fuit et finit par savoir qu'il se drogue. De petits flashbacks sur nos 11 années de vie commune me font violemment ouvrir les yeux.

Et vous dites, pour finir, que l'amour ne fait pas le poids contre la coke. Que le toxico l'emporte sur le père de famille...

Profil supprimé - 25/07/2019 à 18h22

Pour répondre a " Sandra"

Je rejoins aussi le post de "Mike" et j'ai malheureusement le même aperçu face au produit ,pour ma part mon mari consommateur de "crack" n'a pas su se relever et faire un choix censé et la drogue a pris le dessus aujourd'hui je divorce après 20 ans d'espérance et d'illusions ...la drogue leur prend leur âme c'est une certitude..